



いぎいぎサロン

9月19日(木)のいぎいぎサロンは特殊詐欺についてのお話でした。秋田財務局の方を講師に、現在の被害状況や詐欺の手法・予防などについて教えていただきました。秋田県では8月末の時点ですでに2億円を超える被害が出ているのだそうです。**怪しい電話があったらまずは誰かに相談を!**



おなじみの「オレオレ詐欺」ですが、最近では「オレ」ではなく実際の人の名前を調べたうえで名乗ってくるケースがあるとのこと。なので家族間でのみ通じる合言葉等を考えておくといいたそうです。

生け花教室

9月27日(金)は生け花教室が開催されました。今回は都合や急用により小人数での会となりましたが、先生が用意してきてくれた珍しい花材を使って、楽しくお花を生けることが出来ました。



今回の花材

ニシキギ
グラジオラス
菊
クジャク草



今回生けたお花は9月30日開催の議員懇談会の際にも飾らせて頂きました。ありがとうございました!

10月の予定表

17日(木) 徘徊見守り訓練 午前11時

25日(金) 議会報告会 午後6時半

21日(月) 行政相談座談会 午後1時半

27日(日) おはなしいっぱい 午前10時半

21日(月) センター運営協議会 午後3時半

28日(月) 健康の駅 午前10時

市民と議会の懇談会

9月30日（月）、今年もつきの木会女性部にて、市議会議員との懇談会が開催されました。今回は公共交通についてを主なテーマに話し合いがされました。

前回に今困っていることとして挙げられたうちのひとつであるバスが無いという問題ですが、これについて、先に新聞に掲載された通り現在市ではスクールバスを活用した巡回運行を検討しているとの報告がありました。この計画が進んでいけば、買い物・通院に不便している方や免許返納を考えている方にとって助け舟となるかもしれないですね。

今回は三つに分かれてグループ形式で行いました。議員さんとの距離が近くなることでより気軽に発言できるようになりました。



■ 10月25日（金）18：30 より、館合地区を対象とした、横手市議会
議会報告会・意見交換会が開催されます。

主なテーマは ①くらしの安心・安全 ②高齢化社会 ③農業・産業 です。
議員の方々と直接意見交換のできる機会です、是非ご参加ください。



館長

実りの秋、お米の出来もいいと聞きました。大きな災害に見舞われることもなく、これまで順調にこれたことに感謝し、喜びの収穫作業に精を出していることと思います。これから芋煮会やら楽しい催しがいっぱいあるでしょうが、その一つに館合地区文化芸能発表会も入れておいてください。多くの皆さんの出演、出品、そしてご来場を期待しております。